



LOCALES



SIDA despierta alerta en NE

Organizaciones no gubernamentales de la región trabajan en función de la prevención y evitar la propagación de esta enfermedad. Talleres, foros y capacitación forman parte de las estrategias de estas ONG.

JENNIFER HRASTOVIAK

En Nueva Esparta existen mil 410 personas diagnosticadas con VIH/SIDA desde 1985 hasta el 30 de septiembre de este año, según datos suministrados por la Organización Stop VIH.

El informe revela que de esa cantidad 83 son niños, niñas y adolescentes entre dos y 19 años de edad, quienes representan el 5,8% de la población infectada con VIH/SIDA. "Cifras inadmisiblemente altas que hacen que la prevención en los colegios sea hoy más importante que nunca", indicó el presidente de la organización, Jhonatan Rodríguez.

Aun cuando estas cifras cuentan con el aval y sello del Ministerio del Poder Popular para la Salud y respaldado por el Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA (Onusida), el presidente de Copsida, Ángel Pachano, advirtió que este número podría ser mayor si se toma en cuenta el valor exponencial del virus de acuerdo con algunas teorías sobre el comportamiento del mismo.

Pachano agregó que existen algunas fundaciones que no se vinculan con las comunidades y sólo hacen un "show mediático".

Talleres y actividades con las comunidades más desasistidas del municipio Mariño realiza la Fundación Stop VIH. De igual forma organizan eventos a favor de los niños "pobres" que padecen la enfermedad.

La autoridad de Copsida indicó también que los mensajes publicitarios que hablan sobre el VIH/SIDA en Nueva Esparta son "muy light".

Teniendo en cuenta la prevalencia y crecimiento de esta enfermedad en los últimos 24 años en la región, estas organizaciones recargan sus baterías en la lucha para prevenir la enfermedad.

Personas infectadas con el virus VIH/SIDA, reciben tratamiento antirretroviral.

De los mil 410 neoespartanos que padecen de la enfermedad, 83 son niños, niñas y adolescentes entre dos y 19 años, según destaca el informe de la Organización Stop VIH.

Defunciones registradas por esta enfermedad inmunológica, desde 1985 hasta el 30 de septiembre de este año.

De esta cifra destaca una persona infectada con VIH/SIDA que falleció por el virus A H1N1, según informe firmado por la autoridad única de la salud del estado Jorge Alchaer, que mostró Jhonatan Rodríguez, presidente de Stop VIH.

PREVENCIÓN. Las organizaciones dedicadas a la prevención del SIDA aseguran que la conciencia y la información son los elementos necesarios para que esta enfermedad no se propague.

FOTO ARCHIVO

EN NÚMEROS

1.410

Casos registrados de personas con VIH/SIDA, en la región insular. En el marco del día Mundial de lucha contra el SIDA, la Organización Stop VIH convocará para el lunes 16 de noviembre a las 9:30 a.m., en Hard Rock Café, para hablar sobre las actividades a emprender para el 1º de diciembre.



[Imprimir artículo](#)



[Recomendar artículo](#)